

# Partenariat UVHC lycée Watteau



Le fameux plan réussite en licence inspire les universités et leur permet de (re)nouer un dialogue avec leurs collègues du secondaire, deux mondes qui jusqu'alors avaient peu de contacts. Nouvel exemple en date, le partenariat entre l'Université de Valenciennes et du Hainaut Cambrésis et le lycée général et technologique Antoine Watteau de Valenciennes pour «*promouvoir les formations scientifiques*». Dix lycéens de terminale S sont accompagnés, jusqu'en avril prochain par dix étudiants volontaires en L1. Lors de TD d'anatomie et de physiologie humaine, notamment, les lycéens pourront appréhender au mieux leur futur passage dans le supérieur et découvrir les méthodes de travail des étudiants. Dans le même temps, l'Université de Valenciennes vient d'être dotée de cinq postes d'enseignants qui auront, notamment, la charge des relations entre les collèges, les lycées et l'université.